

Inicio >> Actualidad >> Colombia



Las Farc no cumplió con la tregua unilateral, el Eln sí lo hizo (Foto: Archivo / LaTarde)

Viernes 30 de Mayo de 2014 - 02:01 AM

Las Farc no cumplió con la tregua unilateral, el Eln sí lo hizo

Así lo reveló informe.

Tras el cese unilateral al fuego, acordado entre las Farc y el Eln para que la jornada electoral del pasado domingo se llevara sin contratiempos, informes del Centro de Recursos para Análisis de Conflictos, Cerac y la Fundación Paz y Reconciliación, demuestran, que si bien no hubo muertos ni heridos, si se presentaron acciones violentas.

De acuerdo con el Cerac, "se reportaron cuatro eventos ofensivos de las Farc, violatorios de la tregua unilateral". Quienes si habrían cumplido a cabalidad con el acuerdo, fue la guerrilla del Eln, con lo que para la entidad, se demuestra la voluntad de diálogo con el Gobierno.

"Si bien sí se presentaron amenazas, estas fueron mínimas y no se presentaron afectaciones letales o graves a las personas como resultado de acciones de las Farc y el Eln (...) Los riesgos asociados a la participación electoral para los votantes y militantes de partidos políticos se redujeron casi a cero en este período" según análisis del Cerac.

Las contradicciones

Sin embargo, para la Fundación Paz y Reconciliación, las Farc habría participado solo en tres hechos violentos, por lo que para su director, León Valencia, esta guerrilla sí cumplió con la tregua.

De acuerdo con Valencia, en el [informe](#) realizado, se concluye que "hubo cumplimiento total del cese de hostilidades y esperamos que también sea así en la segunda vuelta electoral".

Hechos violentos de las Farc según Cerac

1 El 21 de mayo guerrilleros del frente 36 habrían puesto explosivos en una torre de energía en San Carlos, Antioquia.

2 El 22 de mayo el alcalde del municipio de Ataco, Tolima, denunció amenazas.

Publicidad

Ranking de Noticias

+ Recientes + Vistas sección + Vistas periódico

- 02:12 am Deportes** Esta noche conversatorio con Oscar Córdoba en Pereira
- 02:05 am Política** Zuluaga cambió frente a los diálogos de paz
- 02:01 am Mundo** Rebeldes prorrusos derribaron un helicóptero y causaron 12 muertos
- 02:01 am area-metropolitana** La Florida pide rendición de cuentas al Alcalde Vásquez
- 02:01 am Risaralda** Apoyo a comerciantes y productores risaraldenses
- 02:01 am Judicial** Descarga eléctrica le arrebató la vida
- 02:01 am Sociales** Nueva boutique
- 02:01 am Colombia** Las Farc no cumplió con la tregua unilateral, el Eln sí lo hizo
- 02:01 am Mundo** Al Sisi ganó las elecciones en Egipto y legítima poder militar
- 02:01 am Risaralda** Risaralda se prepara para afrontar el Fenómeno del Niño

Paute Fácil - Enlaces patrocinados



Retira Dinero sin Tarjeta
Con la opción extra billetera de BBVA Móvil.
www.bbva.com.co



Su Oportunidad, Invierta
en el primer rascacielos en construcción en Bogotá
www.bdbacata.com



Seguridad Telesentinel
Sal tranquilo en Semana Santa; Telesentinel cuida.
telesentinel.com/alarmas/



Implantes Dentales
Especialistas, Dscto y Tecnología, Qué Esperas?
bocanova.com.co/



Invierta En Cartagena
Invierta, en el Más Novedoso Proyecto Hotelero!
www.bdcartagena.com



Diplomado Gerencia PMI®
Prepárate y Certifícate para PMP® del PMI® Entra!
unicatalunva.com/aerencia

3 El 24 de mayo en el corregimiento La Unión Peneya de La Montañita, Caquetá, el frente 15 hostigó la base militar.

Dato

El frente 36 de las Farc, es quien, según el Cerac, siempre ha incumplido con las treguas que ordena el secretariado desde La Habana. El resto de columnas y bloques móviles, sí cumplieron.

Publicada por LaTarde.com / Colprensa.

Etiquetas: [Conflicto Armado Colombia](#) [Elecciones Presidenciales Colombia 2014](#) [Eln](#) [Farc](#) [Proceso de Paz](#)



Lea también

- Tregua unilateral de las Farc y ELN por elecciones
- Farc están de acuerdo con suspender diálogos durante elecciones
- "Elecciones sí influyen sobre el Proceso de Paz": Farc
- Silencio de las Farc tras resultado de primera vuelta
- Se abre la posibilidad de desminado con ayuda de las Farc
- Martha Lucía Ramírez le pondrá tiempo límite a las Farc
- Santos rechaza propuesta de las Farc de aplazar elecciones

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios

SERVICIOS

Contáctenos
Registrarse
RSS
Inicio

SECCIONES

Noticias
Opinión
Colombia
Mundo
Sociales
Entretenimiento
Multimedia
Clasificados

CLASIFICADOS

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Negocios
Servicios
Varios

OTROS PERIÓDICOS

El Universal
Vanguardia
El Nuevo Día

Todos los derechos reservados Comunicadores del Risaralda S.A. - 2014 - Pereira - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.